

Anfrage der FDP-Fraktion

öffentlich

Zur Sitzung	Sitzungstermin	Behandlung
Digitalisierungsausschuss	06.09.2022	Beantwortung der Anfrage

Betreff

Digitale Gremienarbeit

Inhalt

Mit der Verwendung der Mandatos-App und der teilweisen Ausstattung der Rats- und Ausschussmitglieder mit entsprechenden Endgeräten ist die Digitalisierung der Gremienarbeit begonnen worden. Derzeit wird aber auch noch Papier verschickt.

Dazu folgende Fragen:

- Bis wann soll eine durchgängig digitale Lösung umgesetzt werden und welche Kosten entstehen durch diese Lösung p.a.?
- Welche Kosten verursacht die derzeitige parallele Nutzung von Papier und digitalen Endgeräten p.a.?

